
学校給食の安全管理について学校給食の安全管理について

問　①アレルギーのある児童生
徒に対してどのような対応をし
ているか。②アレルギーにより、
お弁当などを持参している場�
合、何らかのサポートや補助金
等を検討しているか。③他県で�
誤
ご
嚥
えん
（※）による事故があったが、

古河市の現状と対策について

答（教育部長）①献立の詳細な
情報提供や給食の停止、卵や乳
の除去食の提供等をしている。

②本年度中に補助金を支給でき
るよう進めている。③現在まで
重大事故等の報告はない。学校
現場からの改善等の意見を献立
の安全性向上に反映している。

学校内の安全管理について学校内の安全管理について

問　市内の小学校で出火騒ぎが
あったが、状況と対策について

答（教育長）避難訓練や安全教
育を推進し、学校での消防点検
を徹底することで再発防止と対
策について指導していく。
答（教育部長）八俣小学校男子
トイレにて出火し、ごみ箱とト
イレットペーパーホルダーが燃
え、周辺が焦げた状況であった。
児童５人が体調不良を訴えたが、
大事に至っていない。

イノシシなどの野生動物の対策イノシシなどの野生動物の対策
についてについて
問　①児童生徒に対してどのよ
うに情報伝達しているか。②遭
遇した時の対応についてどのよ
うな指導をしているか。③防災
無線の活用について

答（市民部長）①目撃情報を教
育委員会に電話、メールにて伝
達し、関係部署と連携している。
③人的被害の恐れなどの緊急時
に注意喚起の放送を行っている。
答（教育部長）②大声は出さな
いなど指導を行い、イノシシの
生態についても発達段階に応じ
た平易な言葉で説明している。

関口　和男 議員

※誤
ご
嚥
えん
…飲み込んだ食べ物や唾液などが、誤って食道ではなく気道（気管）に入ってしまうこと

この人に決まりました！この人に決まりました！

古河市議会 古河市議会 を
傍聴しませんか！

佐々木　英　徳　議員

清水丘診療所事務組合

渡　邊　澄　夫　議員

茨城県後期高齢者医療広域連合

　清水丘診療所事務組合および茨城県後期高齢者医療広域
連合に選出されている議会議員に欠員が生じたため、定例
会最終日に補欠選挙が行われ、次の議員が選出されました。

市議会はどなたでも傍聴できます。

◆傍聴の手続き◆
　�当日に議会事務局で住所、氏名を
記入していただきます。

　本会議場の定員は 62人
　（うち車いす席２人）です。

◆傍 聴 場 所◆
　古河市役所古河庁舎３階
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